

Junji y municipio de Collipulli inauguran nuevo jardín infantil

130 MILLONES DE PESOS DE INVERSIÓN. En Villa Río Amargo.

En el marco del fortalecimiento de la educación inicial y del compromiso por generar mejores oportunidades para la primera infancia, la Junji y el municipio de Collipulli, inauguraron las nuevas dependencias del jardín infantil PMI “Los Tineos”, ubicado en el sector rural de Villa Río Amargo.

Este programa educativo que parte el año 2004, hoy cuenta con un moderno y amplio edificio financiado a través de un fondo FRIL, pre-

sentado por el municipio local, al Gobierno Regional de La Araucanía.

INVERSIÓN

Ciento treinta millones de pesos fue la inversión que permitió la construcción estas nuevas instalaciones que podrán acoger a quince niños y niñas de Villa Río Amargo y de localidades cercanas como Santa Julia, Las Seis y Menuco.

“Inauguramos esta importante obra que va a cien por

ciento en beneficio de los niños de este sector pectoral, y estamos muy felices y orgullosos por ello; es un gran proyecto elaborado por la municipalidad”, agregó el alcalde, Manuel Macaya.

Cabe señalar que el jardín Infantil “Los Tineos”, corresponde a un Programa Alternativo de Atención, administrado por la Junji, que opera a través de un convenio con el municipio para utilizar la infraestructura disponible dentro de escuelas para el funcio-



CIENTO TREINTA MILLONES DE PESOS FUE LA INVERSIÓN QUE PERMITIÓ LA CONSTRUCCIÓN ESTAS NUEVAS INSTALACIONES QUE PODRÁN ACOGER A QUINCE NIÑOS Y NIÑAS.

namiento del programa. En este contexto, el PMI “Los Tineos” es el primero a nivel nacional en obtener un edificio especialmente creado para su

funcionamiento, gracias al esfuerzo mancomunado de la Junji regional, la municipalidad de Collipulli y el Gobierno Regional.

CG